



12 de octubre de 2022  
Pimienta, Cortés.

Joven: Heydi Lizeth Gonzales.  
**Oficial de la Información Pública.**  
Su Oficina.

Reciba un cordial saludo.

El motivo de la presente es para informarle que, en el mes de septiembre del año 2022, la Unidad Técnica Municipal no ha realizado ninguna licitación debido a que los proyectos ejecutados tienen un costo menor al que requiere el reglamento de Licitaciones.

Sin más que decir.

Att.



**Henry Javier Rodas**  
**Jefe de U.T.M.**

C.c. Archivo